
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卒業おめでとう！ 

令 和 ６ 年 ３ 月 

横浜市立本郷小学校 

P T A 運 営 本 部 

校 長  瀧 田  健 二 

メール配信 

 

令和５年度 PTA 運営本部 

ご卒業おめでとうございます 

栄区いたち川マスコット タッチーくん 

 今年度も、ＰＴＡ活動にご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。 
 日常が戻り、今年度は「本郷フェスティバル」「みんなのコンサート」を開催しました。子ども
たちの元気な姿と笑顔を見ることができ、みなさまに楽しんでいただけたことと思います。 
 子どもたちが楽しく学校生活を送ることができるよう、教職員のみなさまや保護者のみなさま、
郷の会やキッズクラブ、地域のみなさま、また図書ボランティアにお力添えをいただき活動するこ
とができました。本当にありがとうございました。 
 

6 年生のみなさん、保護者のみなさま、ご卒業おめでとうございます。 
そして、６年間のＰＴＡ活動にご理解、ご協力をいただきありがとうございました。 
ＰＴＡより、卒業証書ホルダー・コサージュ・シャープペンシルをご用意させていただきました。 

 
在校生のみなさん、保護者のみなさま、ご進級おめでとうございます。 
これからも、本郷小 PTA をよろしくお願いいたします。 

 
                               

いつも花が見られるよう

に、環境委員会がコミュニ

ティハウス門横の花壇を整

備しています。卒業式に合

わせ春の花に植え替えら

れ、新たな門出に彩りを添

えています。 

 
 

かわいらしいお花は「オステオスペルマム」 
花言葉は「心も体も健やかな」 

クラス掲示 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会 

１年間のまとめ 

 委員みなさまには担当の先生との連絡調整役や、運営委員会

にもご出席いただき、議案の審議や保護者代表として意見を述

べていただくなどご活躍いただきました。 

 委員のみなさま、１年間ありがとうございました。 

１学年委員会 ４学年委員会 

２学年委員会 

５学年委員会 

３学年委員会 ６学年委員会 

今年度は夏と冬に各２回、まち探検のサポートを

行いました。オープンチャットで先生やサポーター

の方と情報共有できたことは大変便利でありがたか

ったです。 

また、運営委員会に参加したことで、いろいろな

意見を言えたり聞けたりできたことも有意義でよか

ったです。わからないところ 

を助けてくださった本部の 

方々、登録してくださった 

サポーターの方々にも感謝 

しております！ 

ありがとうございました。 

今年度は１１月のふじやま公園秋探しの際の見守

りを行いました。ふじやま公園と学校の往復時、決

められた場所に立って見守ることができました。 

また、運営委員会では運営本部や他の委員会の方

のさまざまなお話を聞けるとても貴重な機会をもて

ました。1 年間ありがとうございました。 

 

２か月に１度の運営委員会では、先生方や各委員

さんからさまざまなお話を聞くことができ、とても

有意義でした。 

学年委員としては５月にまち探検の旗振りサポ

ートとして、本郷台方面と六反町公園方面の２日間

参加しました。授業参観とは違うリラックスした子

どもたちの様子を知ることができました。遠足につ

いていったようでとても楽しかったです。 

１年間ありがとうございました。 

今年度の活動は田んぼ作業

でのサポートがメインの活動

でした。普段経験できない田

植えや脱穀等の作業を子ども

たちと一緒に行い、非常に楽

しく活動できました。 

運営委員会での集まりも日

ごろ聞けない話を聞けてとて

も勉強になりました。 

１年間ありがとうございま

した。 

野島宿泊体験の帰り道、本郷台駅から学校までの

見守りを行い、委員ではないお母さまも参加してく

ださいました。帰校式も見ることができ、暑いなか

での帰路だったのにも関わらず笑顔で元気いっぱい

の子どもたちが印象的でした。 

学年委員としての仕事はこれだけでしたが、運営

委員会で校長先生とみなさんとで学校のことについ

てお話できたのは貴重な時間でした 

1 年間ありがとうございました。 

 

今年の卒業記念品はシャープペンシルにしました。

「Congratulations!HONGO E.S.2024」と文字入れ

をした、６年生お揃いの記念品です。中学校で勉強に役

立てていただければと思います。 

運営委員会では学校のことについ 

て考え、発言できる場として参加 

できてよかったです。 

１年間ありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

広報委員会 

推薦委員会 

環境委員会 

保健厚生委員会 

校外委員会 

広報紙は先生方の紹介なので早

めの発行を目標に頑張りました。

先生方のご都合等に合わせ、無理

なく作業を進めていくことができ

ました。 

後半に活動した PTA 紹介冊子

のホチキス留めも、和気あいあい

と作業することができました。１

年間、楽しく活動することができ

ました。ありがとうございました。 

白衣修繕や給食試食会を通

常どおり開催でき嬉しく思い

ます。保健会では子どもたちの

意見も聞けたり、講師の先生た

ちの専門的なお話をたくさん

聞けたりしてよかったです。 

本部の方にフォローいただ

き、楽しく活動できました。あ

りがとうございました！ 

 

 

 今年度は交流会や PTA 会員のみなさまにアンケ

ートを行うなど、新しい試みを取り入れ活動しまし

た。アンケートは活動するうえで大変参考になりま

した。ご協力いただいた会員のみなさまに感謝して

おります。 

 推薦委員の活動をとおして PTA を知るよいきっ

かけとなりました。 

１年間ありがとうございました。 

 

ベルマーク委員会 

 

環境委員はコミュニティハウス門横の２か所の

花壇の管理を行いました。植物について調べたり、

お店の方に聞いたりしながら、１年をとおして、

お花のお世話ができました。土いじりも久しぶり

で委員同士楽しみながら作業ができました。１年

間ありがとうございました。 

 

 ベルマーク委員会は年間をとおしてベルマーク・テ

トラパック・インクカードリッジの回収を行ってきま

した。委員のみなさんと無理なく楽しく活動できたこ

とがとてもよかったと思っています。 

 今年度はベルマークの点数を商品に交換するため、

先生方や運営委員会で意見を伺い、子どもたちが体育

館で使用するマットを注文しました。まもなく学校に

届く予定なので楽しみにしていてください。 

 PTA 会員のみなさまのご理解とご協力、ありがと

うございました。 

  

 

 子どもたちの安全のために保護者のみなさま、学校

の先生方、地域の方々のご協力に支えられ１年間活動

することができました。 

 今年度は校外委員の活動負担軽減や効率化、校外だ

よりのペーパーレス化などを行いました！ 

 活動途中での新たな変更に柔軟に対応していただ

いた校外委員のみなさまありがとうございました！ 

 交通安全サポートではさまざまな学年の子どもた

ちの様子も見ることができ、一緒に交通ルールを学べ

て楽しかったです！１年間ありがとうございました。 

  

 
 

マットが４枚 

届きます！ 

おたのしみに！ 



 

 

 

 

 

 

令和４年度の運営委員会にて要望を出し、先生方もいろいろとご検討くだ
さり、令和５年の秋以降に高学年女子トイレに生理用品の箱が設置されるよ
うになりました。 
設置後も子どもたちの意見を学校へ伝え、さらに改善がされています。     
このような要望を受け入れてくださった学校・先生方に感謝いたします。 
また今後も子どもたちのよりよい学校生活のために学校と意見交換をして

協力してまいります。 

令和５年度第６回運営委員会参加者 

来年度も子どもたちのために！ 
そして、みなさまに楽しく活動していただけるように、 

令和６年度ＰＴＡ運営本部一同、力を合わせてまいります。 
よろしくお願いいたします。 

運営本部 ２・３月の活動 
2/7 入学準備会 
2/15 区 P 連会長会 
2/16 ＰＴＡ総会（書面） 
2/19 郷の会幹事会 
2/20 キッズクラブ評議会 
3/4 第６回運営委員会  
 運営本部役員会 
 書記引継ぎ 
3/11 会長・副会長引継ぎ 
3/13 会計引継ぎ 
3/14 区 P 連会長会 
3/16 くでん学童評議会 
3/19 卒業式  
3/25 離任式、新年度用資料作成 
 郷の会幹事会 
 
※区 P 連＝栄区 PTA連絡協議会 

運営委員会は、校長先生と副校長先生からごあ
いさつをいただき、教務主任の先生より５月まで
の予定をお知らせいただきました。現在、学校と
保護者との連絡ツール「すぐーる」の運用方法や
情報共有のありかたについて意見交換しました。 

 

３月４日（月）に今年度最後となる第６回運営委員会を開催しました。 
来年度の運営本部役員もオブザーバーとして参加し、運営委員会の雰囲気を感じてもらいました。 

 運営委員会では先生方が保護者の疑問や意見を積極的に聞いてくださり、有意義な意見交換をするこ
とができました。今年度は少人数の運営本部でさまざまな課題に悩み工夫し、協力しながら活動した１
年でした。みなさまにはご不便をおかけすることもあったかと思いますが、ＰＴＡ活動にご理解ご協力
をいただき、本当にありがとうございました。 
令和５年度運営委員一同お礼申しあげます。 

 
 

 

女子トイレに生理用品の箱が設置されました。 

安心して PTA 活動ができるように、ご用意しました。 

ＰＴＡ会議室にヘルメットを設置しました。 

 読み聞かせグループが本郷タ
イムを利用し、読み聞かせをしま
した。  
 ６年生のみなさまに６年間読
み聞かせした本のリストを作成
し卒業の記念にお渡ししました。  環境整備グループによる図書室前の壁面が新生活

に合わせて飾り付けされました。 

運営委員会 

図書ボランティア 


